

Enge Kiste gegen den TC Ebhausen 1

Am Samstag, den 19.03.2018 hatten die Herren 30 der Tennisfreunde Bieselsberg ihr letztes Winterrundenspiel gegen den TC Ebhausen 1.

Marco Lirsch an 1 startete souverän im ersten Satz mit 6:2. Im zweiten Satz allerdings wurde es sehr knapp. 3:5 zurück liegend kämpfte er sich in den Tie-Break, den er für sich mit 7:6 entscheiden konnte. Urs Hartmann an 2 konnte den ersten Satz ganz knapp im Tie-Break für sich entscheiden, musste sich allerdings im zweiten Satz klar mit 1:6 und im Match Tiebreak mit 0:10 geschlagen geben. Tilo Burkhardt an 3 lieferte sich mit seinem Gegner ein Kopf an Kopf Match, bei dem er sich in beiden Sätzen mit 4:6 und 4:6 geschlagen geben musste. Jochen Reich startete in das 4. Match und gewann den ersten Satz mit 6:3. Den zweiten Satz musste er leider mit 3:6 abgeben. Nun kam es auf den Match Tiebreak an, den er mit 10:2 für sich entscheiden konnte.



Tilo Burkhardt, Marco Lirsch, Jochen Reich

Nach den Einzeln war es unentschieden, somit kam es auf die Doppel an. Dieses konnte Marco Lirsch und Urs Hartmann für sich entscheiden mit 6:4 6:4. Jochen Reich und Tilo Burkhardt mussten ihr Doppel leider mit 3:6 und 3:6 abgeben. Nach Matches stand es also wieder unentschieden. Im direkten Vergleich aber unterlagen die Tennisfreunde nach Spielen mit 57:62. Somit schlossen die Herren 30 die Winterrunde im Mittelfeld auf Platz 3 ab und freuen sich nun auf die Sommerrunde.